



Máynez solicita licencia en Diputados

Por Yulia Bonilla y Sergio Ramírez

EL PRECANDIDATO presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, solicitó licencia para separarse de su cargo como diputado federal.

De igual forma lo hicieron otros 19 legisladores de oposición y del bloque de la Cuarta Transformación, cuyo nombre figura en listas o menciones como candidatos, solicitaron licencia para apartarse de su cargo a partir de esta semana y, de ser el caso, regresar hasta después de las elecciones del 2 de junio.

Antes de dejar el puesto, el emecista presentó dos iniciativas en San Lázaro. Una de ellas y que calificó como "vital" para las empresas, es relativa al pronto-pago de gobierno (15 días) y empresas (30

días) a proveedores, así como estímulos a empresas que cumplan, de preferencia en procesos de licitación.

La segunda consiste en salud y alimentación, para ir "más allá" del etiquetado de alimentos y que se modifiquen las recetas "nocivas", así como que se instalen masivamente bebederos y contenedores gratuitos de agua en comunidades vulnerables, ampliar la red de comedores comunitarios en zonas rurales.

Al arranque de la sesión ordinaria en la Cámara de Diputados, se notificó al pleno y se sometió a su votación la petición de la casi veintena de solicitudes de legisladores.

En tanto, se dio a conocer que Juan Zavala, sobrino de la panista Margarita Zavala, fue designado por el candidato pre-

sidencial Jorge Álvarez Máynez, como coordinador político de su campaña, la cual prevé iniciar en el estado de Sonora.

En su cuenta de X, el abanderado emecista informó sobre la integración de Zavala a uno de los cargos clave en su campaña por la primera magistratura del país, a quien le expresó su confianza y destacó su capacidad para llevar a cabo esa coordinación.

"Capacidad y confianza no son valores excluyentes. @JZavalaGt es prueba de ello. Su calidad humana coincide con una sólida formación académica y un probado oficio político. Por eso me da mucho gusto que haya aceptado la invitación como Coordinador Político de la campaña de #LoNuevo que inicia este viernes", aseguró.



EL PRECANDIDATO presidencial de MC en San Lázaro, ayer.